

FEC sigue inquieta por las deudas

Su preocupación por algunas dificultades surgidas en la regularización de la deuda que mantienen estudiantes con la Universidad de Concepción manifestó a EL SUR el presidente de la federación estudiantil Pedro Cisterna. El problema radica en que al ir a aclarar su situación los alumnos se encuentran, según el dirigente, con la exigencia de presentar un aval notarial, lo que dificulta el trámite, dado que no todos los estudiantes están en condiciones de cumplir fácilmente con este trámite.

Cisterna se mostró también preocupado por lo que ocurre con los alumnos que tienen deudas pendientes en la Facultad de Ciencias Agropecuarias y Forestales de Chillán y la unidad académica de Los Angeles donde, manifestó, no se aplican las mismas facilidades mencionadas por el rector Von Plessing cuando se entrevistó con los directivos estudiantiles.

El presidente de la FEC adelantó que tienen pensado en los próximos días solicitar una nueva entrevista con el Rector para plantearle este y otros problemas.

Respecto del tema del financiamiento en general expresó que era de tal amplitud y seriedad que para su tratamiento requería de la concertación nacional de todos los sectores universitarios y no que se le aborde en forma particular por cada universidad. Advirtió que el estamento estudiantil teme que la situación se agrave con la disminución del crédito fiscal para el próximo año.

Cisterna anunció también que desde las 20.30 horas de ayer hasta las 08.00 de la mañana de hoy jueves se realizaría en un lugar del Campus o en alguna parroquia una vigilia de reflexión en apoyo de la huelga de hambre que mantienen los presos políticos de la región entre los cuales hay estudiantes universitarios.